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浦和東高出身。強靭なフィジカル、抜群のジャンプ

力を生かしたヘディングが持ち味。７月に行われた

ユニバーシアードではＣＢでの出場ながらゴールも

記録。Ｊリーグ８チームの争奪戦の末、本人は川崎

フロンターレ入りを決意した。 
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を発表している菊地選手、高崎選手に

て質問をぶつけてみました！！ 
 ①大事な所で勝ちきれなかったっていうのが一番あっ

て、後期にしても優勝のチャンスはあったけど（上位

陣との）直接対決で負けて、前期でも最後の２戦（早

大・流経大戦）で２敗したりして、そういうところが

印象深いです。 
②チームが決まってスッキリしているっていうか、良

かったなぁっていうのが一番で、プロに行ってからも

うまいことやろうとか考えずに、ヘディングとかディ

フェンスっていう自分の特徴をどんどん出してアピー

ルしていければ良いと思います。 
③良い選手がいっぱい揃っていて攻撃的なチームとい

う印象があります。 
④（高崎と）やりたい気持ちしかないんですけど、ど

っちもそのためには俺は川崎、タカは浦和でそれぞれ、

結果出すっていうか試合に出なければそれは実現しな

いんで、俺もタカも頑張ってお互いが刺激しあってや

っていければ良いと思います。実現したらタカが前の

選手で、俺が後ろ気味の選手なのでいろいろマッチア

ップすることがあると思うので、そのときはしっかり

負けないようにしたいです。 
⑤いや、特にいないですね。別にそういうの興味無い

っていうかそこまで意識しないので・・・。 
⑥大卒なので即戦力としてみられていると思うし、ど

んどんアピールして１年目から出て活躍できたら良い

と思います。けど、まぁそんなに甘くないと思うん

で・・・。プロの練習に参加して感じるんですけど、

プロの色々な面のスピードで、大学と全然違う所があ

るので、そこに早く慣れていって自分の特徴を出して

使ってもらえたら良いと思います。 
⑦やっぱり金曜日毎週楽しみだし、金曜日は昼くらい

に学食の所にくるじゃないですか。でもぶっちゃけ出

てない時あるんですよ。そのときはもう怒ってて「な

んで出てねぇんだよ」っていうそういう気持ちもある

し（笑）、選手はみんな見るのを楽しみにしているので

これからもずっと続けてもらえれば良いと思います。

⑧やっぱり最後まであきらめないとか、一生懸命やる

とか、学生らしくひたむきにやるとか、あとやっぱり

仲間のため、チームのためにとか、そういうのを持っ

てサッカーをやることが駒大魂なのかなと思います。

⑨今年はまだタイトル獲ってないのでみんな最後に懸

ける思いっていうのは強いと思うし、４連覇したら歴

史にもなると思うので、それができるように駒大らし

いサッカーをして戦っていきたいです。そんな簡単で

ないと思いますけど、八角を中心に一戦一戦が最後に

なってくると思うんで大事にしていきたいです。 


